

## Desde Red Salud Armenia E.S.E. se presentó satisfactoriamente la última junta ordinaria del año



Con éxito finalizó la última junta ordinaria del año presentada ante al Alcalde de Armenia José Manuel Ríos Morales, donde se realizó la socialización de varios temas como el proceso financiero, la prestación de servicios de salud y la modernización de los sistemas de información. Dejando un balance positivo frente a cada proceso, gracias al trabajo que se adelanta desde la Dirección Administrativa, liderado por el doctor José Antonio Correa López, gerente de la entidad.

Igualmente, para el próximo año iniciará la remodelación de la Unidad Intermedia del Sur, obra que contará con una inversión de \$8,500 millones de pesos y un valor de interventoría aportada por la Alcaldía de Armenia, por \$566 millones de pesos.

Así mismo, hasta la fecha han sido aplicadas 114.197 dosis contra la vacunación COVID-19, que se realiza con el fin de buscar permanentemente acciones de prevención y fortalecimiento, que permiten brindar bienestar a cada uno de nuestros usuarios.

Desde Red Salud Armenia E.S.E. continuamente se desarrollan estrategias que garanticen el bienestar físico, psicológico y social de los cuyabros. ¡Red Salud Armenia Pa' Cuidar de Todos!